



Síntesis de medios

27 de junio 2024

Primeras Planas

Pide Piña respeto a derechos en PJ
"Plan C debe preservar la seguridad económica"
Jueces cabildean reforma judicial
Subió 416% consumo de metanfetaminas en una década: Salud
El Poder Judicial va dividido al debate sobre la reforma
Va Poder Judicial a foros de reforma con plana mayor... e incertidumbre
Dialogan futuro de T-MEC México y Canadá
¡Chale!
El Tricolor, en la cuerda floja

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Innovación criminal y desinterés social disparan los ciberdelitos

La analista en prevención en la **Policía Cibernética**, **Sandra García**, afirmó que el incremento de 462,5 por ciento en los últimos cuatro años de los reportes atendidos por presuntos delitos criminales cometidos en redes sociales se debe a dos principales factores: la falta de interés de los usuarios de Internet y la innovación de los criminales con la tecnología. La oficial de la **SSC** reconoció que, aunque la información emitida, como alertas de fraude, no llega a toda la ciudadanía, también hay desinterés ciudadano en el "civismo digital" pese a los riesgos que corre. [La Razón](#)

Al corralón, 19 motocicletas

Un total de 19 motocicletas fueron remitidas al corralón durante el dispositivo Salvando Vidas, en calles de la alcaldía Coyoacán, por no contar con la documentación correspondiente. En la avenida Escuela Naval Militar y la calle Manuela Sáez se infraccionó a 38 motociclistas por infringir el Reglamento de Tránsito. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Fuertes lluvias inundaron la zona oriente

Por segundo día consecutivo, las fuertes lluvias causaron encharcamientos y severos congestionamientos viales en la zona oriente de la CDMX, las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac fueron las más afectadas. El Heroico Cuerpo de Bomberos, personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se trasladaron a zonas como la avenida Tláhuac para desazolvar coladeras y que pudiera bajar el nivel del agua que alcanzó más de 30 centímetros de altura. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Martí Batres ofrece hoy su Informe de Gobierno

A un año de haber iniciado su trabajo como jefe de Gobierno, Martí Batres aseguró que ya cumplió los 100 puntos de su plan presentado en el Quinto Informe. En materia de seguridad, la **Secretaría** y la FGJ lograron una disminución de 58% en los delitos diarios de alto impacto y en el promedio de homicidios, que pasó de cuatro en 2019 a 1.8 en 2024. Incluso resaltó la reducción en 68% de los feminicidios en comparación con 2019, pasando de 22 a siete casos en mayo. [Milenio](#)

Consulta la cuenta de X [@OVIACDMX](#) para conocer las afectaciones viales por lluvia. [Reforma](#)



Síntesis de medios

27 de junio 2024

Llega la barredora al Barrio Bravo de Tepito

Elementos del Ejército, la Guardia Nacional, la Secretaría de Seguridad Pública y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como la FGJ CDMX realizaron detenciones en el Barrio Bravo de Tepito, lo que permitió la captura de siete de ellos. Los sucesos ocurrieron a la altura del Eje 1 Norte, luego de una intensa persecución, encontraron a los delincuentes en una vecindad ubicada en el número 6 de la calle Jesús Carranza. [Basta](#)

Narcomenudistas tras las rejas

Dos hombres relacionados con la compra y venta de drogas en la zona centro de la CDMX fueron detenidos por policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** de la **SSC**. Ricardo Fidel "H" y Adolfo "L", fueron remitidos ante autoridades ministeriales. Su detención se logró en la esquina de las calles Alfarería y Mineros, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Pareja a prisión por posesión de drogas y diez tarjetas bancarias

Policías de la **SSC** detuvieron, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, a un hombre y una mujer en posesión de 105 dosis de aparentes drogas y 10 tarjetas de una institución bancaria. Los detenidos forman parte de una célula delictiva dedicada al desplazamiento de tarjetas bancarias y narcomenudeo, además de posiblemente estar involucrados con un hecho de desplazamiento de tarjetas bancarias el 19 de junio. [La Prensa](#)

Cárcel a dos por vender droga

Dos hombres considerados como distribuidores de droga que operaban en la alcaldía Venustiano Carranza fueron detenidos por **policías** de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial** de la **SSC**. Se aseguró una importante cantidad de droga: 77 bolsitas de plástico que contenían un vegetal verde con características de la marihuana, y 39 envoltorios de papel color blanco con una sustancia similar a la cocaína. Los hechos ocurrieron en las avenidas Circunvalación y Del Trabajo, de la colonia Morelos. [La Prensa](#)

Detienen a tres integrantes de Los Reyes

Fuerte golpe asestó la policía a la asociación delictiva Los Reyes, tras detener a tres de sus integrantes, que se dedicaban principalmente al robo de motocicletas y extorsión, quienes operaban en Tláhuac e Iztapalapa. Luego de varias denuncias por robo de motocicletas, en diferentes colonias, **policías** de la **SSC** implementaron operativos. Gracias a cámaras del C2 pudieron ubicar a los acusados en la colonia Los Reyes, Tláhuac. [Basta](#) / [Diario de México](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#)

Lo matan a balazos en auto en la VC

Mientras conducía por la calle Fernando Román Lugo, en la colonia Adolfo López Mateos, alcaldía Venustiano Carranza, un hombre fue acribillado a balazos por tripulantes de una motocicleta. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Arenal, quienes detuvieron a dos presuntos responsables cuando intentaban huir con rumbo hacia el Edomex. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

La detuvieron por agredir con un cuchillo a su novio

Sin importarle la presencia de la **policía**, una mujer apuñaló a su esposo luego de una discusión al interior de un local de comida en calle Guerrero, de la colonia San Bernabé Ocotepec, alcaldía Magdalena Contreras. La víctima fue trasladada por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano, mientras la mujer fue detenida por los uniformados. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de junio 2024

Arrolla a anciano y se da a la fuga

Un hombre de la tercera edad perdió la vida tras ser arrollado por un camión de carga cuando caminaba sobre avenida Constituyentes, en la colonia Belem de las Flores, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron paramédicos, quienes certificaron el deceso. Por medio de las cámaras del C2 pudieron ubicar al responsable en calle Guerreros, alcaldía Magdalena Contreras, en donde fue detenido por **elementos policiacos**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Auto cayó en elevador de la Condesa

Un automóvil se volcó dentro del estacionamiento de un inmueble ubicado en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, mientras se realizaban maniobras para aparcarlo en un elevador para vehículos. El incidente ocurrió en un edificio de la calle Antonio Sola al cruce con calle Atlixco. Luego de que el vehículo estuvo fuera del sótano del edificio, los vulcanos, apoyados por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, lo empujaron para colocarlo en su posición normal. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Marchan por los 43; lamentan falta de esclarecimiento

En medio de la lluvia, las familias de los 43 normalistas de Ayotzinapa marcharon ayer a tres meses de que se cumplan 10 años de la desaparición de los jóvenes. Durante su trayecto, del Ángel de la Independencia al antimonumento, exigieron la presentación con vida de los estudiantes; además lamentaron que esta administración no haya podido esclarecer el caso. Esta movilización fue denominada como CXVII Acción Global Por Ayotzinapa y México, y de acuerdo con datos de la **SSC**, a esta marcha asistieron más de 150 personas. [La Razón](#)

Graban porno en el Metro

Un video pornográfico que se grabó en las instalaciones del STC Metro causó indignación entre los usuarios, pues evidencia la inseguridad que priva en los vagones y andenes, entre otros espacios de éste. Lo anterior generó duras críticas hacia las autoridades del STC, pues consideraron que ello demuestra que los usuarios no pueden viajar seguros. [Basta](#)

Y, todos pierden

A tres semanas de que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por órdenes de la alcaldesa Sandra Cuevas, retiraran las vallas colocadas en la Plaza Giordano y desalojaran a 432 personas migrantes que mantenían campamentos en este sitio, ésta fue despejada y enrejada. En el sitio no hay letreros sobre el estatus del espacio considerado como Patrimonio Cultural. [Metro](#)

Puntos Violetas son deficientes

Los llamados Puntos Violeta, ideados por Alessandra Rojo de la Vega como funcionaria de la alcaldía Miguel Hidalgo, y que fueron replicados en las alcaldías gobernadas por el PAN, acumulan denuncias por su ineficiencia para brindar protección a las mujeres víctimas de violencia o por simular dichos espacios. Los Puntos Violeta tienen un código QR que, al escanearse, brinda información sobre los procedimientos que pueden promover las mujeres en caso de ser víctimas de violencia. [Basta](#)

Columna Colaborador Invitado // Pet friendly, ¿sí o no?: Carlos Javier González

La Constitución de la CDMX reconoce a los animales como seres vivos sintientes y les otorga protección mediante instituciones de reciente creación, como la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC** y la PAOT. Es lamentable la existencia de fenómenos como el asesino serial de perros de Xochimilco en el parque Nativitas, que ha sido denunciado en múltiples ocasiones y sobre quien no hay ningún tipo de avances. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

27 de junio 2024

Policiaco

Ataque al corazón acaba con la vida de un copiloto

Un hombre perdió la vida al interior de su automóvil tras un aparente infarto cuando circulaba sobre el segundo piso del Periférico, a la altura de Altavista, en la alcaldía Álvaro Obregón. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Fatídico día para los albañiles

En hechos diferentes, dos trabajadores perdieron la vida. El primero ocurrió al interior de una obra en calle Icacos, en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez, en donde dos albañiles cayeron desde un sexto piso luego de que un andamio se venciera, paramédicos del **ERUM** confirmaron que uno de ellos perdió la vida al instante. Otro trabajador fue hallado sin vida en un estacionamiento en calle Acámbaro en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía GAM, se desconocen las causas del deceso. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

A plomazos, le agudan peda callejera a joven

Un hombre resultó herido tras ser baleado cuando consumía bebidas alcohólicas afuera de una tienda ubicada en calle José María Morelos, de la colonia Pueblo San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, el responsable logró escapar a bordo de un automóvil. [El Gráfico](#)

Hallan sin vida a adulto mayor en el Metro

En el andén de llegada a la estación Indios Verdes del STC Metro fue hallado tirado y sin vida un abuelito de 70 años, identificado como Felipe "N". El miércoles, cerca de las 6:30 horas, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos al Metro fueron solicitados a uno de los andenes, tras el reporte de un hombre. [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Atacan a la de sin susto a peatones

En un verdadero peligro se han convertido cientos de indigentes que pernoctan en diferentes calles y avenidas de la CDMX, pues ahora se han dedicado a agredir a mujeres y niños que pasan cerca de sus refugios. Así ocurrió en la Glorieta de Insurgentes, a escasos metros del edificio sede de la **SSC**, donde una mujer en situación de calle identificada como Daniela "N" apuñaló por la espalda a una mujer, quien salvó su vida. [Basta](#)

Justicia

Al año, 26 millones de delitos; apenas 0.8% llega ante un juez

De acuerdo con los censos más recientes del Inegi, en 2022 los mexicanos padecieron 26 millones 834 mil 278 delitos en total; casi 60 por ciento fueron de algún tipo de robo y extorsiones. Sin embargo, las agencias del Ministerio Público solo recibieron la denuncia e iniciaron la carpeta de investigación correspondiente por 2 millones 164 mil 789 delitos. Esto significa que 9 de cada 10 víctimas de un delito prefiere no denunciar. De los casos denunciados, los datos muestran que el Ministerio Público sólo envió 228 mil 903 ante un juez. Son los expedientes judicializados, esto es 11 por ciento de los casos denunciados y un ínfimo 0.8 por ciento del universo total de delitos cometidos, es decir, solo 1 de cada 10 casos llegará hasta el Poder Judicial. [Milenio](#)



Síntesis de medios

27 de junio 2024

Denuncian a Yáñez por agresión a reportera

A pesar de que Eduardo Yáñez se "lava las manos" diciendo que él no agredió verbalmente a la reportera Paty Cuevas y que mucho menos le robó su celular el pasado lunes, en la alfombra roja de los premios Grandeza Hispana, este miércoles por la mañana, la reportera acudió a la Fiscalía de la CDMX para denunciar al actor por robo y a un guardia de seguridad por agresiones. [Basta](#)

Imagen Destacada

